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Приносить пользу людям

Жители нашего района хоро�
шо знают своего депутата в
Московской городской Думе,
секретаря окружного политсо�
вета Западного административ�

ного округа партии «Единая Рос�
сия» Евгения Владимировича Ге�
расимова. Знают не только как
общественного деятеля, но и как
талантливого актера, снявшего�

ся более чем в 50 фильмах, и как
режиссера.

Очень значительным событием
отмечен для Евгения Владимирови�
ча нынешний год. В феврале он в

связи с 50�летием принимал по�
здравления от Президента Россий�
ской Федерации Владимира Влади�
мировича Путина. Вот что, в част�
ности, говорится в направленной в
его адрес Президентом страны по�
здравительной телеграмме: «Яркие
и запоминающиеся актерские рабо�
ты принесли Вам заслуженную лю�
бовь зрителей. Ваши герои разные,
не похожи друг на друга, но всегда
искренние и убедительные. Опыт,
мастерство и глубокое знание че�
ловеческих характеров позволили
Вам достичь успехов и в режиссу�
ре. Особенно ценно, что в своих
фильмах Вы поднимаете важные
нравственные проблемы, которые
волнуют каждого человека».

В мае, в Екатерининском зале
Кремля ему, как и многим другим
заслуженным людям страны, Пре�
зидент РФ вручил высокую награ�
ду — Орден за заслуги перед Оте�
чеством четвертой степени. А в июле
Евгению Владимировичу вручены
диплом и золотая медаль лауреата
премии Николая Островского. Этой
награды депутат и народный артист
России Евгений Владимирович Ге�
расимов удостоен за многолетнюю
плодотворную работу по патриоти�
ческому воспитанию юношества, за
активную и разностороннюю обще�
ственную деятельность.

— Для меня большая честь и ра�
дость получить эту награду, — ска�
зал Евгений Владимирович. — При�
мер самого Николая Островского,

его героя Павла Корчагина — это
пример героической жизни, про�
житой для людей, во имя людей.
Это пример огромного мужества,
пример преодоления тяжелейше�
го недуга, приковавшего писате�
ля к постели. Это пример огром�
ного желания жить, приносить
пользу.

Немало полезного как депутат
Московской городской Думы сде�
лал Евгений Владимирович Гера�
симов и для нашего района. При
его активном содействии, напри�
мер, увенчалась успехом инициа�
тива депутатов муниципального
Собрания муниципального обра�
зования Филевский парк, сумев�
ших добиться выделения из город�
ского бюджета финансовых
средств для ремонта поликлини�
ки №58, а также ремонта и техни�
ческого оснащения досуговых
учреждений. При всей своей за�
нятости он находил время для того,
чтобы принять участие во многих
мероприятиях, проходивших в
муниципальном образовании — в
чествовании учителей, многодет�
ных семей, участников ликвида�
ции последствий аварии на Чер�
нобыльской АЭС, во встречах вос�
питанников детского дома №23, в
открытии спортивных площадок.

Помогать людям, добиваться
улучшения условий их жизни — в
этом и есть смысл работы депу�
тата, считает Евгений Владимиро�
вич Герасимов.

Недавно, 12 июля Сергею Ива�
новичу Доценко исполнилось 50
лет — по�своему символическая и,
как говорится, круглая дата.

Более 20 лет он прослужил в ча�
стях Ракетных Войск стратегичес�
кого назначения (РВСН). Окончил
академию и адъюнктуру РВСН. Яв�
ляется кандидатом военных наук.
Полковник запаса. Имеет государ�
ственные награды.

После увольнения из Вооружен�
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ных Сил Российской Федерации
работал на руководящих должнос�
тях в коммерческих структурах. С
сентября 2004 года является за�
местителем руководителя муници�
палитета внутригородского муни�
ципального образования Филевс�
кий парк в городе Москве.

Уважаемый Сергей Иванович!
Вы начали свою работу в системе
местного самоуправления в пери�
од ее становления и развития, ког�
да на нее возлагается решение все
более сложных задач и когда для
этого особенно требуются грамот�
ные, инициативные и энергичные
специалисты. Разрешите выразить
уверенность в том, что на новом
поприще Вы сумеете в полной мере
проявить эти присущие Вам каче�
ства. От всей души поздравляем
Вас с 50�летием, желаем крепкого
здоровья, успехов в работе, бла�
гополучия Вашему дому.

Редакция газеты
«Вестник «ФП»

Жарким выдалось
нынешнее лето. В та�
кую погоду особенно
хочется отдохнуть где�нибудь в хо�
рошем месте, скажем, в оздоро�
вительном лагере, искупаться в
речке или озере, а лучше провес�
ти время с друзьями на море. Осу�
ществить это желание смогли мно�
гие подопечные дети муниципаль�
ного образования Филевский парк.
В муниципалитет поступили уже и
первые отклики тех, кто побывал в
детских оздоровительных лагерях
и санаториях.

— Я всегда очень хотела уви�
деть море, и вот моя заветная меч�
та исполнилась, — делится свои�
ми впечатлениями Катя Оганова.
— Детский санаторий «Орленок»
находится в Евпатории, буквально
на берегу моря, поэтому мы могли
купаться и купались каждый день
по два раза. Море было не очень
теплое, но только с утра, а вече�
ром купаться было одно удоволь�
ствие!

Палаты были нормальные, по
семь кроватей в каждой. Преимуще�
ством комнат был балкон, откуда
открывался замечательный вид на
море.

Кормили нас неплохо, на завтрак
нередко давали даже бутерброды и
блинчики с икрой, на полдник — яго�
ды и фрукты.

Экскурсий, правда, у нас не было,
но зато мы ходили в дельфинарий и
катались на теплоходе!

Так как мы находились в санато�
рии, у нас были лечебно�профилак�
тические процедуры: грязевые и
обычные ванны, массаж и гидромас�
саж, кислородный коктейль, фито�
чай, электро� и фонофорез, аромо�
терапия, ингаляция. Поэтому я не
только замечательно отдохнула, но
и подлечилась.

— Нынешний оздоровительный
сезон вообще сложился довольно
удачно, — сказала в беседе с на�

шим корреспонден�
том ведущий специа�
лист муниципалитета

по опеке и попечительству Елена
Леонидовна Патиева. — В оздоро�
вительных лагерях и санаториях
отдохнули и поправили свое здо�
ровье практически все наши по�
допечные дети, которые изъявили
такое желание. Помимо детского
многопрофильного санатория
«Орленок», путевки для детей вы�
делялись также в лечебно�оздоро�
вительный центр «Союз» и детс�
кий оздоровительный лагерь «Чай�
ка». Так что подопечные дети не
только  хорошо отдохнули, но и по�
правили свое здоровье.

Жаль, конечно, что лето уже бли�
зится к концу. Но впереди новый
учебный год, встречи со школьны�
ми товарищами и друзьями, новые
впечатления и знания. И хорошо,
что школьную нагрузку поможет
осилить заряд бодрости, получен�
ный во время летнего отдыха.

Светлана Николаева

Исполнение мечты
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Конфликтная ситуация: резонанс

К должности не прилагается
После того, как в газете

(«Вестник «ФП», №8,
с.г.) был опубликован

материал под заголовком
«Прессу не приглашали», в му�
ниципалитет, который является
учредителем газеты, поступило
довольно много телефонных
звонков и откликов в письмен�
ной форме от жителей муници�
пального образования Филев�
ский парк. И надо сказать, что
большинство их авторов, было
явно не удовлетворено этой
публикацией. В основном выс�
казывались мнения, не слиш�
ком ли, как говорится, сглаже�
ны углы. А поскольку речь идет
о депутате муниципального Со�
брания, задавался вопрос: по�
чему за пределами внимания
редакции газеты остались дру�
гие материалы, имеющие са�
мое непосредственное отно�
шение к ситуации, возникшей
в Совете ветеранской органи�
зации района? Какие именно
материалы и факты, уточнялось
не всегда, но можно было по�
нять, что в виду имелось и пись�
мо за подписью 20 жителей
микрорайона Филевская пой�
ма, поступившее в муниципаль�
ное Собрание 13.06.2007г. и
адресованное руководителю
муниципального образования
Филевский парк Юдину Ю.Г.

Что ж, процитируем это пись�
мо без каких�либо сокращений.

«Уважаемый Юрий Георгие�
вич!

Мы, избиратели микрорайо�
на «Филевская пойма», выра�
жаем недовольство бездей�
ствием нашего депутата гос�
пожи Жигаловой В.А.

Дело в том, что на протяже�
нии всего времени с начала
депутатской деятельности
она не проводит приема сво�
их избирателей, которым не�
обходимо обратиться со сво�
ими проблемами и бедами. Та�
кого положения на пойме еще
не было.

До избрания госпожи Жига�
ловой депутатом никто не
знал о ее существовании, мо�
жет быть, только жильцы ее
подъезда.

Ни в каких общественных
мероприятиях Вера Абрамов�
на не принимала участия. А
проблем у жителей нового
микрорайона много.

До сих пор госпожа Жигало�
ва не принимает участия в об�
щественной жизни микрорай�
она даже по своему профес�
сиональному профилю — на�
ведению общественного по�
рядка в микрорайоне.

На пойме много пьют. С ран�
него утра у магазинов под ок�
нами жителей собираются
компании алкоголиков, кото�
рые не дают спокойно жить
людям.

Никогда никакой профилак�
тической работы с молоде�
жью она не проводила, а в
этом очень серьезная необхо�
димость: пивной алкоголизм
и наркотики. Жителям такой
депутат не нужен, который
проживая здесь же, не забо�
тится об их интересах. За три
года не отчиталась перед жи�
телями о своей работе.

Настоятельная просьба к
Вам, Юрий Георгиевич, никог�
да больше не выдвигать гос�
пожу Жигалову в депутаты от
нашего микрорайона, т.к. че�
ловек, видимо, не понимает,

что такое депутатские обязан�
ности.

С удивлением прочитали в га�
зете «Филевский парк» о на�
граждении Веры Абрамовны
почетными грамотами и знака�
ми отличия. Спрашивается, за
какие заслуги?

С уважением, избиратели
микрорайона Филевская

пойма». (Всего 20 подписей).

С просьбой прокомментиро�
вать это письмо и выска�

зать свое мнение по поводу сло�
жившейся ситуации редакция га�
зеты обратилась к Руководите�
лю муниципального образования
Юрию Георгиевичу Юдину.

— Понимаю обеспокоенность
жителей Филевской поймы, — от�
ветил он, — но все же должен
сказать, что не во всем согласен
с авторами письма. Они, напри�
мер, утверждают, что «ни в ка�
ких общественных мероприяти�
ях Вера Абрамовна не принима�
ла участия». Это, на мой взгляд,
не совсем соответствует дей�
ствительности. Нет, принимала
участие, причем во многих ме�
роприятиях — праздничных, в
чествовании ветеранов, выпус�
кных вечерах и т.д. Другое дело,
что это участие в большинстве
случаев носило формальный ха�
рактер, когда депутат или долж�
ностное лицо просто присутству�
ет на том или ином мероприятии,
выступает при случае со слова�
ми приветствия и поздравлений
в соответствии с конкретной си�
туацией. Понятно, что это тоже
необходимо, но является далеко
не главным в работе депутата,
призванного отстаивать интере�
сы своих избирателей, способ�
ствовать решению жизненно
важных вопросов микрорайона
и района в целом. Эта сторона
дела, видимо, и подразумевает�
ся в первую очередь авторами
письма. Если так, то с ними
нельзя не согласиться.

В целом же, по правде говоря,
все, что изложено в письме груп�
пы жителей Филевской поймы,
для нас не стало полнейшей нео�
жиданностью. И раньше, на встре�
чах с населением жители микро�
района неоднократно высказы�
вали серьезные нарекания по
поводу работы Веры Абрамовны
в качестве депутата муниципаль�
ного Собрания. Особенно острая
критика в ее адрес прозвучала в
декабре прошлого года, когда
перед своими избирателями,  жи�
телями Филевской поймы, с отче�
том о проделанной работе высту�
пал депутат муниципального Со�
брания Артур Робертович Ога�
нов. Много слов искренней бла�
годарности высказали ему люди
за эту работу. На таком фоне сла�
бая, мягко говоря, активность
Веры Абрамовны как депутата
МС, тоже избиравшейся от этого
микрорайона, выглядела очень
уж блекло. Лично мне, признаюсь,
было вдвойне обидно. Во�пер�
вых, потому, что речь идет о депу�
тате муниципального Собрания,
который проявил себя не с луч�
шей стороны. А во�вторых, пото�
му, что наши ожидания явно не
оправдались: мы�то рассчитыва�
ли, что три депутата МС, избран�
ные от Филевской поймы, смогут
совместно с Советом обществен�
ного самоуправления микрорай�
она сделать много полезного. В
действительности же за всех тро�
их, можно сказать, по�настояще�
му работал лишь депутат А.Ога�
нов.

Правы авторы письма и в том,
что В.Жигалова даже по своему
профессиональному профилю —
наведению общественного по�
рядка практически ничего не сде�
лала в микрорайоне, да и райо�
не в целом. Это тоже укор всему
депутатскому корпусу муници�
пального образования: ведь
именно муниципальное Собра�
ние рекомендовало ее на долж�
ность председателя Совета об�
щественных пунктов охраны по�
рядка (ОПОП), исходя из того,
что она является подполковни�
ком запаса милиции. Но и на этом
участке, казалось бы, близкой ей
в профессиональном отношении
работы ощутимых результатов не
наблюдалось.

Наконец, то, что ее на отчетно�
выборной конференции местно�
го отделения партии «Единая
Россия» вновь избрали членом
политсовета этой парторганиза�
ции, тоже заставляет задумать�
ся, насколько правильным было
подобное решение.

Все вместе это, действительно,
большая нагрузка, справиться с
которой может не каждый. Чис�
то по человечески это можно по�
нять. И помочь. Но речь�то в дан�
ном случае о другом — о недопу�
стимом поведении при исполне�
нии общественных и должност�
ных обязанностей, амбициозно�
сти и других, не совместимых с
этими обязанностями, личных
качествах.

Вера Абрамовна могла, напри�
мер, позволить себе даже на за�
седание муниципального Собра�
ния появиться в подвыпившем
состоянии. Естественно, мы не
могли этого не замечать, пыта�
лись по�товарищески беседовать
с ней. Ведь дело�то в том, что ка�
кое�либо должностное лицо, до�
пустившее подобные факты в
своем поведении, можно просто
отстранить от выполнения им его
служебных обязанностей или,
попросту говоря, снять с работы.
С депутатом гораздо сложнее:
процедура отзыва депутата
даже при явно ненадлежащем
выполнении им своих обязанно�
стей или аморальном поведении
довольно�таки сложна. Это, по�
лагаю, одна из причин того, что
Вера Абрамовна уверовала в не�
уязвимость своего положения и
поступала так, как удобнее ей, а
не избирателям. Так, в частности,
было и в том случае, когда она
перенесла место приема своих
избирателей из помещения об�
щественных организаций на
Филевской пойме в помещение
районного Совета ветеранов,
расположенное на Физкультур�
ном проезде, куда добраться
значительно сложнее. Но и там
установленный график приема
населения района не соблюдал�
ся.

Какой должна быть реакция в
подобной ситуации: делать вид,
что ничего подобного не проис�
ходит и далее проводить, так ска�
зать, воспитательную работу,
стараясь защитить честь мунди�
ра? Думаю, это худший из всех
возможных вариантов, который
никогда не дает хороших резуль�
татов, что и подтвердилось в оче�
редной раз. Да, выдвигали, на�
граждали, старались поддер�
жать авторитет человека, выдви�
нутого на очень ответственный
участок работы. Что из этого по�
лучилось, говорить не приходит�
ся. Некрасивая история получи�
лась, которая бросает тень и на

наш депутатский корпус, муни�
ципальное Собрание. Неприят�
но, конечно, особенно, если
учесть, что о работе своих депу�
татов жители муниципального
образования отзываются не так
уж и плохо. Вот, например, два
письма, недавно поступивших в
муниципальное Собрание.

«От лица жителей нашего
дома выражаем благодарность
Д.Ю.Прохорову и его помощни�
ку С.В.Григорьевой за их заботу,
готовность всегда пойти на
встречу, стремление помочь в
любых житейских ситуациях, за
понимание и просто человечес�
кое доброжелательное отноше�
ние к людям.

Особенно хотим отметить, что
они всегда доступны для нас. Мы
можем позвонить по телефону в
любое время. Даже в выходные
дни, задать вопрос, получить кон�
сультации или назначить встре�
чу в приемной на ул.О.Дундича
не только в приемные дни, а в
удобное для нас время. Спасибо
им за эту работу, основанную
именно на индивидуальном под�
ходе к каждому из нас и оказы�
вающую нам не только юриди�
ческую помощь, но и психологи�
ческую поддержку и, самое глав�
ное, нам, в большинстве своем
людям уставшим и во многом
разочарованным, они несут оп�
тимизм хотя бы тем, что есть еще
в наше время такие депутаты и
их помощники, общественные
деятели, которые не остаются
безучастными к нуждам простых
людей».

Подписи: Т.Содовникова и др.
А вот еще одно письмо:
«От лица администрации дет�

ского сада выражаем свою бла�
годарность депутатам муници�
пального Собрания Белоконеву
Валерию Григорьевичу и Мкртчя�
ну Тиграну Лунтерсовичу за чут�
кое отношение к просьбам детс�
кого сада за понимание наших
проблем и искреннее желание
помочь в их решении. Благода�
ря их действиям, в детский сад
был доставлен речной песок для
игр детей, а также установлен
бункер на территории детского
сада.

Большое спасибо за помощь!
С глубоким уважением, заве�

дующая детским садом №569
Л.Рассказова».

Аналогичные письма поступа�
ют в адрес депутатов О.В.Петро�
вой, А.Р.Оганова и других депу�
татов муниципального Собра�
ния.

Конечно, не ради благодар�
ственных писем выполняют де�
путаты свои депутатские обязан�
ности. Главное — та конкретная
польза, которую они приносят
людям. Конкретными делами и
определяется авторитет депута�
та, муниципального Собрания в
целом. К должности этот автори�
тет, как известно, не прилагает�
ся. Его трудно заработать, но
легко утратить, потому что с де�
путата спрос особый. Если ему
избиратели выразили доверие,
проголосовав за него на выбо�
рах, то он просто обязан быть
достойным этого доверия. Дру�
гого тут не дано.

Редакция попыталась выяс
нить и другие мнения по по�

воду сложившейся ситуации. Оз�
накомим с некоторыми из них
наших читателей.

Д.Прохоров, депутат муници�
пального Собрания, председа�
тель комиссии МС по комплек�

сному развитию муниципаль�
ного образования:

«Неоднократно я обращался
к В.Жигаловой как к депутату,
как к своему коллеге, члену
нашего муниципального Со�
брания, пытаясь поговорить по�
дружески по вопросам, о кото�
рых идет речь, но понимания с
ее стороны никогда не видел.
Признаюсь, думал, что ее рабо�
та в качестве руководителя та�
кой авторитетной обществен�
ной организации, как Совет
ветеранов, поможет успешнее
осуществить и свою депутатс�
кую деятельность. Однако, ни�
чего подобного, увы, не про�
изошло. Скорее, наоборот —
попыток с ее стороны плодо�
творно работать в качестве де�
путата я не заметил. Не знаю,
как и насколько регулярно она
проводила прием населения,
но на многократные приглаше�
ния принять участие в работе
нашей комиссии по комплекс�
ному развитию муниципально�
го образования В.Жигалова не
откликнулась ни разу. Не были
исключением, разумеется, и те
случаи, когда на заседаниях
комиссии обсуждались вопро�
сы строительства различных
объектов, прямо затрагиваю�
щих интересы жителей района,
ветеранов, наших избирате�
лей.

Короче говоря, свои обязан�
ности депутата Вера Абрамов�
на, на мой взгляд, не выполня�
ла. В районном Совете ветера�
нов, когда доводилось там бы�
вать, явно ощущалось какое�то
размежевание на «своих» и
«не своих». В помещении рай�
онного Совета нередко прово�
дились шумные застолья. На
все замечания и попытки уве�
щевать ее, Вера Абрамовна
реагировала, как правило, не�
адекватно. Никаких авторите�
тов, судя по всему, для нее не
существовало. Все наши стара�
ния предостеречь ее, так ска�
зать от «звездной» болезни ус�
пеха не имели.

Хочу добавить, что в первич�
ных ветеранских организациях
картина совершенно иная. Не
помню случая, чтобы обратив�
шись в ту или иную первичку, я
не встретил готовности оказать
депутату поддержку в его ра�
боте, проведении какого�либо
мероприятия».

О.Петрова, депутат муници�
пального Собрания, предсе�
датель комиссии по социаль�
ной политики МС:

«Крайне неприятно говорит
обо всем этом, но что подела�
ешь, если дело прияло такой
оборот. Что тут отрицать! Как
член социальной комиссии МС
Вера Абрамовна в работе этой
комиссии фактически никакого
участия не принимала, ссыла�
ясь на свою особую занятость.
Неоднократно она появлялась
и в нетрезвом состоянии на за�
седаниях МС и в помещении ис�
полкома районного отделения
партии «Единая Россия».

Я неоднократно старалась
по�дружески объяснить ей, что
это отрицательно сказывается
не только на ее репутации, но
бросает тень и на муниципаль�
ное Собрание в целом, район�
ный Совет ветеранов, а, зна�
чит, и весь район, пыталась про�
тянуть руку помощи.

Но все было бесполезно. Все
беседы с ней на эту тему вызы�
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Уважаемые ветераны, уже
второй срок я являюсь предсе�
дателем Совета первичной орга�
низации ветеранов «Рубин». За
это время нашим Советом про�
ведена большая работа по улуч�
шению жизни и быта ветеранов.
Мы сами все ветераны и знаем,
что нет мелочей в работе с по�
жилыми, больными, измученны�
ми тяготами прожитой жизни
людьми. Любое действие или
бездействие нашего аппарата
управления, ущемляющее пра�
ва ветеранов, больно отдается
в их сердцах. Поэтому с горечью
можно признать, что нет в руко�
водстве Совета ветеранов рай�
она Филевский парк полной за�
боты, стремления сделать хотя

Говоря о правах потребителей,
необходимо отметить, что право,
указанное в названии заметки,
определено в Гражданском кодек�
се РФ (статьи 421, 445), а в зако�
не о правах потребителей отраже�
ния не нашло.

Напрасно. Уже два года соб�
ственников жилья беспокоит си�
туация, когда им предписано в
обязательном порядке заключать
договора со специализированным
предприятием по техническому
обслуживанию жилых домов.  Ут�
верждают, что с началом 2008
года наличие таких договоров бу�
дет именно обязательным и сро�
ки переноситься больше не будут.

Как говорил классик, свобода –
это осознанная необходимость.
Попробуем осознать.

Конечно же, любой дом нужда�
ется в уходе. Нужно следить за
несущими конструкциями, кров�
лей, подвалом, фасадом, внутрен�
ней отделкой, инженерными ком�
муникациями, придомовой терри�
торией, заботиться о бесперебой�
ном тепло� и электроснабжении и
т.д. Затруднительно даже кратко
упомянуть всё, а ведь надо ещё
это и исполнять.

Раньше подобные проблемы жи�
телей не беспокоили, так как го�
сударственные организации
(ЖЭКи, РЭПы, ДЕЗы и т.д.) дела�

Наши консультации

Плата за самостоятельность
или о свободе заключения договоров

ли свою работу, кто лучше, кто хуже
— но делали. Периодически в их
адрес высказывались претензии, но
дома, во всяком случае, не падали.
Наниматели жилых помещений так�
же могут не беспокоиться – от их
имени решение примет балансодер�
жатель здания. Собственники же,
согласно новому Жилищному ко�
дексу РФ (впрочем, то же самое
было записано ранее в Гражданс�
ком кодексе РФ), теперь самостоя�
тельно должны нести бремя содер�
жания своего имущества, в том
числе жилого помещения и соответ�
ствующей доли общей нежилой пло�
щади здания и придомовой терри�
тории. Никто за них не будет это
делать, и всё тут.

Необходимо отметить, что когда
объявляли приватизацию жилья, то
расписывали только удобные ас�
пекты: мол, сразу привалит ценной
собственности, распоряжаться ко�
торой можно без ограничений, на�
лог будет не больше платы за найм
и так далее. По поводу налога, прав�
да, последние несколько лет наблю�
даются какие�то подозрительные
шевеления, ну да это отдельный
вопрос. А вот разъяснить в доступ�
ной форме, какие обязанности и
сложности возникнут у владельцев
квартир, почему�то забыли.

Вообще, имелась неопределён�
ность: вдруг возникшее подчёркну�

тое отношение именно к собствен�
ности на жильё, как священной ко�
рове — это самодостаточное след�
ствие  юридического самосознания
общества, или это дополнительный
повод снять с государства значи�
тельную часть утомительных обя�
занностей и ответственности за жи�
лищно�коммунальную сферу? По�
лучается ведь, что вне зависимос�
ти от состояния и предшествующей
истории здания вся ответствен�
ность за него переложена на плечи
и кошельки жильцов. Готовы ли к
этому жильцы – вопрос риторичес�
кий. Ясно, что никакой подготовки
к принятию гражданами новых спе�
цифических обязанностей проведе�
но не было. Проблема пущена на са�
мотёк. Но если уж стали собствен�
никами, коммунальными благами
пользуемся, то договор должен
быть заключён, оплата должна про�
изводиться. Эту необходимость мы
осознали. Только вот, как грамотно
реализовать столь неожиданно воз�
никшие и доселе непривычные пра�
ва и обязанности?

Существует несколько вариан�
тов решения этой задачи. Одним
из них предусматривается, что для
начала, собственникам необходи�
мо объединиться для выполнения
своих вроде бы частных обязан�
ностей. Такая необходимость дик�
туется тем, что квартиры находят�

ся в одном здании, кроме того,
имеются ещё чердаки, подвалы,
крыши, коридоры, лестничные
площадки, всякие там провода и
трубы, газоны — всё то имуще�
ство, которое принадлежит зда�
нию, но не входит в зарегистриро�
ванную жилую собственность и,
соответственно, не подлежит вы�
делению в пользу конкретного
владельца жилплощади.

В нашей газете («Вестник «ФП»
№11 за сентябрь 2006 года) публи�
ковалась примерная процедура
проведения общего собрания соб�
ственников помещений в много�
квартирном доме. Повторяться не
будем, так как объём этих рекомен�
даций довольно�таки велик. Но все
же заметим, что эта процедура на�
писана в расчете на профессио�
нальных организаторов, к тому же
нужно юридически грамотно опре�
делиться с формой управления до�
мом. Только после решения орга�
низационных задач возникнет воз�
можность заключения договора со
специализированным предприяти�
ем на:

— оказание услуг управления
домом;

— его технической эксплуатации;
— поставки водных, энергетичес�

ких, тепловых и прочих ресурсов.
Можно слегка по другому. Рабо�

ту по управлению домом и заклю�

чение договоров на поставку ре�
сурсов проводить силами избран�
ного собранием домового комите�
та (как бы его ни назвали). Это
может обойтись несколько дешев�
ле, но от непрофессиональных
ошибок, личных обид  и текучки
кадров такая схема совсем не за�
щищает. Техническая эксплуата�
ция относится к специальным ви�
дам деятельности, многие работы
подлежат лицензированию, поэто�
му попытка организовать такую
работу своими силами скорее от�
носится к экстремальному виду
увлечений.

Итак, объединение собственни�
ков жилья, оформленное в уста�
новленном порядке, готово заклю�
чить соответствующий договор.
Но с кем? До 2007 года свои услу�
ги предлагало множество никому
не известных фирм. Теперь нас
уверяют, что в Москве на этот
рынок будут допущены только бо�
лее или менее надёжные предпри�
ятия, которые не исчезнут после
первого же сбора денег с жиль�
цов. Можно совершенно свободно
выбрать поставщика услуг и так
же свободно подписать с ним до�
говор.

Алексей Самсонов.

Продолжение
в следующем номере газеты

Обращение
к Совету ветеранов

района Филевский парк
от Совета первичной

организации ветеранов
«Рубин»

бы остаток жизни ветеранов
лучше, благополучнее и спокой�
нее. В чем это выражается?

Не учитывается мнение пер�
вичных организаций в распре�
делении материальной помощи
и участии в праздничных мероп�
риятиях. Часто менее заслужен�
ные люди поощряются больше,
чем дожившие до наших дней
герои войны и труда. К 65�летию
победы под Москвой были вы�
даны билеты в Кремлевский
Дворец — участникам обороны
Москвы на балкон, в амфитеатр,
а молодые ветераны труда по�
лучили билеты в партер, хотя
они моложе на 20 лет.

Имеют место неразбериха и
трудности даже в получении
уже выделенной материальной
помощи: получили поздно зака�
зы, пригласили для получения
заказов на утро, но председа�
тель Совета ветеранов В.А.Жи�
галова выдать заказы запрети�
ла, и ровно 2 – 3 часа ветераны
возмущались и лишь только, ког�
да ветераны и все первички убе�
дили ее, начали выдавать зака�
зы.

Наша первичная организация
обратилась в Совет ветеранов
района об элементарном обуст�
ройстве выделенного для рабо�
ты помещения, пострадавшего
после аварии. На это районный
Совет отреагировал безразли�
чием и лишь только когда пред�
седатель первички сходил в уп�
раву, ремонт был сделан, но это
требует сверх усилий с нашей
стороны. Отсутствие телефона
снижает эффективность нашей
работы. Управа района Филев�
ский парк максимально идет нам
навстречу, готова оказывать
первичным организациям по�
мощь, но требуется официаль�
ное обращение от Совета вете�
ранов района Филевский парк
к руководству Управы. А его нет
и вопросы остаются нерешен�
ными.

Часто для решения обще�
ственных дел мы тратим, ис�
пользуем личные денежные

В редакцию
газеты «Вестник
муниципального

образования  Филевский
парк»

Я думаю, что многие ветераны
нашего района прочитали ста�
тью в газете «Вестник муници�
пального образования Филевс�
кий парк» за июнь 2007 г. № 8,
прочитал и я.

Прочитал и решил зайти в по�
мещение Совета ВОВ по извес�
тному адресу: Физкультурный пр.
д.5. Зашёл, а там, как и положе�
но, сидит дежурный, оказался
знакомым и я его спросил: «Как
здесь идут дела и как настрое�
ние после такой ужасной ста�
тьи?». Я�то знал, что многое из
написанного правда, о которой
уже долго говорили между собой
ветераны. Да и сорванная Жи�
галовой 30 мая конференция
много рассказала о положении
в ветеранской организации. С
такой страстью и возмущением,
с каким выступали ветераны,
можно вести себя только тогда,
когда ты задет за живое. Тут, что
называется, «прорвало» и то, что
терпели, пропускали со свой�
ственной нам терпеливостью,
вышло наружу. Уж так устроен
русский человек, что долго мо�

жет всё понимать, прощать, но
до определенного предела, а
там…

Вспомним постоянное выпя�
чивание собственной персоны,
диктаторское  обращение с
людьми, хвастливость и, конеч�
но, неумение себя вести в со�
стоянии подпития. Особенно
всегда возмущало формаль�
ное, прямо чуть ли не бюрокра�
тическое отношение Жигало�
вой В.А. к тому, кто приходил в
Совет с какой�либо просьбой.

Председатели первичек,
ведь это выборные представи�
тели ветеранов в жилых мас�
сивах, не могли решить само�
стоятельно ни одного вопроса,
связанного с распределением
льгот и материальной помощи
у себя в организации, а только
всё с согласия Веры Абрамов�
ны.

Но это всё как бы в прошлом,
а хотелось узнать, как теперь
работает организация. Дежур�
ный рассказал, что сейчас
здесь как бы двоевластие. Сто�
ронники Жигаловой заседают
здесь, а противники, т.е. Совет,
избранный на конференции
2004 года и три первички, за�
седают где попало и добивают�
ся своих прав в вышестоящих
организациях округа и города.

Жигалова В.А. со свойствен�
ной ей воинственностью не ус�
тупает ни место, ни обязаннос�
ти председателя. От вышесто�
ящих организаций ответа пока
нет, видимо выжидают «авось
рассосётся».

Ушёл я в раздумье о наших
российских правах. Ведь не
трудно же юристам подсказать
начальству, кто прав. Есть ус�
тав, есть полномочия о вете�
ранской организации в округе.

Почему же они не работают?
И.Ф.Судариков,
Ветеран Великой

Отечественной войны

вали у нее лишь раздражение,
а, случалось, и повышенную аг�
рессивность. Теперь, к сожале�
нию, надо принимать какие�то
радикальные меры. Причем это
мнение не только депутатов
муниципального Собрания, но,
прежде всего, как я понимаю,
широкой общественности, с
которым нельзя не считаться».

Ю.Углов, председатель Со�
вета территориального обще�
ственного самоуправления
территориальной общины
«Филевская пойма»:

«Оценивая деятельность де�
путатов муниципального Со�
брания, избранных от Филевс�
кой поймы, как председатель
Совета общественного самоуп�
равления могу сказать следую�
щее. В начальный период пос�
ле избрания все депутаты —
Вера Абрамовна Жигалова,
Александр Степанович Музы�
ка, Артур Робертович Оганов
активно включились в процес�
сы решения социальных про�
блем нашего микрорайона. Они
участвовали в субботниках,
способствовали установке «ле�
жачих полицейских» на Филев�
ском бульваре, проводили дру�
гую работу. Но спустя полгода
интерес к нам со стоны первых
двух наших депутатов стал за�
метно угасать. Лишь Артур Ро�
бертович Оганов продолжает
активную депутатскую деятель�
ность. Он помогает материаль�
но и Совету ветеранов Великой
Отечественной войны, и инва�
лидам, много делает для орга�
низации досуговой и спортив�
но�массовой работы в микро�
районе, проведении празднич�
ных и торжественных меропри�
ятий.

Одной из главных обязанно�
стей депутата является прием
населения, решение депутатом
тех или иных проблем. И еще
законом предусматривается
обязательный ежегодный отчет
депутатов о своей деятельнос�

Вот такая ситуация, такие
факты. Ну, а выводы пусть каж�
дый делает сам.

средства, предъявляем чеки, а
денег нам не компенсируют.

Но кто кроме нас поймет Ве�
терана, найдет с ним общий
язык и поможет разобраться в
современной жизни, как не мы.
Мы просили не ставить нам пал�
ки в колеса, а наоборот, помо�
гать нам. Ведь ветеранов вой�
ны и труда, которые своим при�
мером и жизненным опытом вос�
питывают молодежь, осталось
слишком мало.

Н.А.Минаева,
Член Совета районной

ветеранской организации,
Председатель Совета

первичной ветеранской
организации «Рубин»

ти перед избирателями. Но все
это исполняет только Оганов.

Что же касается оценки дея�
тельности, в частности, депутата
муниципального Собрания Веры
Абрамовны Жигаловой, то, к со�
жалению, ничего сколько�нибудь
существенного на этот счет ска�
зать просто не могу, так как на
уровне нашего микрорайона ее
не было заметно — очевидно, из�
за ее занятости в районном мас�
штабе. Она член политсовета
районного отделения партии
«Единая Россия», была избрана
председателем районного Сове�
та ветеранов и еще была назна�
чена на платную должность ру�
ководителя какой�то обществен�
ной организации типа дружин�
ников. Однако оценку депутата
муниципального уровня следует
давать прежде всего по местным
делам, а за отсутствием таковых
и оценивать нечего».

И еще два письма.
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Наша общая задача
Слово депутату

Когда мы говорим о ра�
боте депутата, то подразу�
меваем, что основное его на�
значение — отстаивать за�
конные интересы своих из�
бирателей в рамках полно�
мочий и возложенных на
него обязанностей, доби�
ваться ощутимых результа�
тов в социально�экономи�
ческом развитии района,
улучшения условий прожи�
вания людей. Я депутат с
марта 2000 года, в настоя�
щее время возглавляю де�
путатскую комиссию муни�
ципального Собрания по
комплексному развитию
муниципального образова�
ния Филевский парк. На
примере ее работы отчетли�
во видно, что может сделать
депутат, точнее, депутаты
по выполнению своих депу�
татских обязанностей, дей�
ствуя в тесном контакте со
своими избирателями.

То, что сейчас в нашем
районе ведется массовое
строительство жилья и мно�
гих других объектов, дока�
зывать нет необходимости.
Это очевидно, и сам факт
такого строительства свиде�
тельствует, что район разви�
вается быстрыми темпами.
В то же время этот процесс
сопряжен с решением мно�
гих очень непростых вопро�
сов, причем не только и
даже не столько чисто тех�
нического свойства, сколь�
ко вопросов, касающихся
жизненно важных интере�
сов жителей района и его от�
дельных микрорайонов.
Главная задача названной
комиссии и состоит в том,
чтобы определить, в какой
мере новое строительство в
массовом порядке и в каж�
дом отдельном случае отра�
жает интересы наших жите�
лей.

Условно работу комиссии
можно разделить на не�
сколько этапов. На первом
— тщательно рассматрива�
ется проект намечающегося
строительства, осуществля�
ется необходимый контроль
за соблюдением градостро�
ительных требований, воп�
росов охраны окружающей
среды, строительных норм и
правил. Иными словами, го�
товится необходимый мате�
риал, который предстоит
рассмотреть на заседании
муниципального Собрания,
где депутаты принимают ре�
шение, определяющее их

позицию по отношению к дан�
ному строительству. В засе�
даниях комиссии принимают
участие и жители района, ко�
торые могут высказать свои
предложения, замечания и по�
желания.

Здесь надо сказать, что
даже в тех случаях, когда про�
ект намечающегося строи�
тельства соответствует всем
действующим нормам и тре�
бованиям, отношение к нему
у различных слоев населения,
как правило, не одинако�
во. Часто жители бук�
вально разделяются на
два лагеря — «за» и «про�
тив» строительства ново�
го объекта, в том числе и
жилья. Тех, кто «против»,
конечно, можно понять,
ведь процесс строитель�
ства доставляет окружа�
ющим, особенно находя�
щимся в непосредствен�
ной близости от него,
массу неудобств. Кроме
того, жилищные условия
далеко не у всех одина�
ковы: одни живут в очень
стесненных условиях или
даже в коммуналках, у
других квартиры гораздо
просторнее, хорошо отре�
монтированные. Понятно,
что у последних, если
старый дом подлежит сно�
су, позиция гораздо жес�
тче и выдвигаемые требо�
вания гораздо выше, чем
у других граждан. Но ведь
нужно думать и о тех, кто
наконец�то получит дол�
гожданные квартиры в
этих новостройках, о тех,
кто на данный момент
живет в ветхих домах, а
порой просто в нечелове�
ческих условиях.

Зачастую играют роль
не только непосредственно
жилищные условия, но и при�
вычка к месту, где прожито
много лет, наличие располо�
женных поблизости гаражей,
где находятся личные авто�
машины и т.д. Это тоже мо�
жет быть причиной протест�
ных выступлений, что, кстати,
и в нашем районе наблюда�
лось неоднократно. Значит,
надо убеждать людей, внима�
тельно их выслушивать, при�
нимать во внимание выска�
занные претензии и пожела�
ния, широко и своевременно
информировать население о
намечающемся строитель�
стве. В этих целях широко ис�
пользуются местные сред�
ства массовой информации —

газета «Вестник муниципаль�
ного образования Филевский
парк», Интернет�сайт муници�
пального образования, ин�
формационные стенды. Регу�
лярно осуществляются непос�
редственные встречи населе�
ния с представителями проек�
тных и строительных органи�
заций, органов исполнитель�
ной власти и местного само�
управления.

Такая система не только
обеспечивает наиболее пол�
ное информирование жите�
лей, но и способствует повы�
шению их активности. Благо�
даря этому, например, жите�
лями были внесены предложе�
ния расширить масштабы ре�
конструкции района, в ре�
зультате чего последовали
изменения в ранее разрабо�
танных проектах и к списку
подлежащих сносу домов при�
бавилось еще двенадцать ад�
ресов. Учтены также мнения
жителей по размещению на
территории района объектов
инфраструктуры — предпри�
ятий торговли и бытового об�
служивания, объектов здра�
воохранения и досуговых уч�
реждений, деловых центров и
т.д.

Сегодня мы уже с полным
основанием можем говорить,
что так называемая точечная
застройка — пройденный
этап. На смену ей пришла ком�
плексная реконструкция, что
особенно четко просматрива�
ется на примере кварталов 55,
56. Помню, с какой заинтере�
сованностью, а отчасти и на�
стороженностью первона�
чально относились к этому
крупномасштабному проекту
жители данного микрорайона.
Высказывались опасения, не
увеличится ли плотность на�
селения и, следовательно,
ухудшатся условия прожива�
ния в микрорайоне. Но уже
сейчас видно, что и внешний

облик микрорайона, и условия
проживания в нем заметно
меняются к лучшему. В ре�
зультате строительства со�
временных зданий повышен�
ной этажности на месте сно�
симых ветхих пятиэтажек
высвобождается простран�
ство, необходимое для орга�
низации зон отдыха, детских
и спортивных площадок, опти�
мизации транспортной схемы.

Примечательно, что более
успешному решению этих
вопросов в значительной
мере способствует активная
позиция депутатов муници�
пального Собрания и самих
жителей микрорайона. По
ходу строительства они вно�
сят многие предложения по
корректировке ранее приня�
тых проектных решений. На�
зову лишь некоторые из этих
предложений, которые уже
частично реализованы. Так,
во время строительства при�
стройки блока начальных
классов Центра образования
№1816 депутаты МС обрати�
ли внимание на то, что и в ос�
новной части здания школы
более целесообразно было бы
осуществить не ремонт, а пол�
ную реконструкцию. Это пред�

ложение было рассмотрено на
уровне Правительства Моск�
вы и принято решение о пол�
ной реконструкции школы, ко�
торая должна начаться в бли�
жайшее время. Фактически
это означает, что в нашем
районе еще одной школой,
построенной по самым совре�
менным требованиям, в неда�
леком будущем станет боль�
ше.

Недавно, на июньском за�
седании муниципального Со�
брания депутатами рассмот�
рены вопросы корректировки
проекта застройки кварталов
55, 56. Характерно, что в их
числе первостепенное внима�
ние было уделено строитель�

ству новых спортивных мно�
гофункциональных площа�
док. Если не вдаваться в под�
робности, то таких площадок
в микрорайоне станет боль�
ше. И еще, в соответствии с
решением, принятым муници�
пальным Собранием, гене�
ральный застройщик должен
до конца текущего года пред�
ставить в муниципальное об�
разование наглядный макет
всей реконструкции террито�
рии кварталов для его после�
дующего обсуждения с жите�
лями микрорайона. Подчерк�
нем, «для обсуждения с жите�
лями микрорайона». То есть,
мнение жителей должно учи�
тываться в обязательном по�
рядке. Это непреложное пра�
вило, равно как и тесные кон�
такты депутата со своими из�
бирателями.

Вместе мы способны найти
оптимальное решение многих
непростых вопросов. Знаю,
что ни для кого не будет ново�
стью, что транспортная обста�
новка в нашем районе продол�
жает оставаться сложной, осо�
бенно на территории около
«Горбушки». Не будем в дан�
ном случае уточнять, какие
именно предпринимательские

структуры и фирмы дей�
ствуют в настоящее вре�
мя на этой территории.
Просто для жителей при�
вычнее называть весь
этот торговый комплекс
«Горбушкой». Но все же
напомним, что его основ�
ной частью является
ОАО «МТЗ «Рубин» и что
существует постановле�
ние Правительства Мос�
квы от 8 июля 2003 г.
№532�ПП «О Концепции
развития территории
ОАО «Московский теле�
визионный завод «Ру�
бин» и транспортного об�
служивания с учетом
прилегающих террито�
рий», к которым, по сути,
относятся и кварталы 55,
56. Иначе говоря, будем
рассматривать транс�
портную схему этих тер�
риторий в их тесной вза�
имосвязи.

В рамках реализации
этой Концепции «Руби�
ном» уже проведена зна�
чительная работа. В час�
тности, построены и вве�
дены в эксплуатацию два
многоярусных паркинга,
которые приняли на себя
основную нагрузку по
парковке личного авто�
транспорта покупателей

торгового комплекса. Это
значительно разгрузило наши
дворы от «гостевых» автома�
шин, хотя их по�прежнему
пока еще очень много. Стро�
ительство автостоянок как
открытого, так и закрытого
типа продолжается. Впереди
— расширение ул.Барклая (в
сторону Трубного завода), ре�
конструкция путепровода че�
рез железную дорогу Смо�
ленского направления, «про�
кол» под ул.Барклая, что обес�
печит прямой выезд с ул. Ва�
силисы Кожиной на Промыш�
ленный проезд и т.д.

Параллельно депутаты со
своей стороны старались при�
нять возможные меры к тому,

чтобы упорядочить транс�
портную схему в наиболее
напряженных точках райо�
на, — рассматривали эти
вопросы на заседаниях му�
ниципального Собрания,
принимали соответствую�
щие решения, обращались в
ГИБДД Западного админис�
тративного округа и другие
инстанции. В первую оче�
редь эти усилия были на�
правлены на то, чтобы упро�
стить ситуацию вокруг «Гор�
бушки». В результате было
организовано односторон�
нее движение автотранспор�
та по Багратионовскому
проезду, открыто движение
по Промышленному поезду,
а когда сквозное движение
по этому проезду было при�
остановлено по техническим
причинам, депутаты в оче�
редной раз рассмотрели
этот вопрос на заседании
МС.

Возможно, вся эта «кух�
ня» не так уж и интересна
широкому кругу читателей,
но она, на мой взгляд, пока�
зывает заинтересованность
самих депутатов в решении
вопросов, которые волнуют
их избирателей, жителей
района. Фактически ни один
вопрос, касающийся комп�
лексной реконструкции рай�
она, его микрорайонов, стро�
ительства тех или иных
объектов, мы не рассматри�
вали на заседаниях муници�
пального Собрания и комис�
сии по комплексному разви�
тию муниципального обра�
зования без учета того, на�
сколько при этом соблюда�
ются жизненно важные ин�
тересы жителей.

Лично я как депутат все�
гда готов дать ответ людям
по интересующим их вопро�
сам не только на заседани�
ях комиссии, но и на своих
приемах населения, при лич�
ных встречах с жителями на
территории, которые мы по�
стоянно проводим в местах
намеченного или уже осуще�
ствляемого строительства.
Особое внимание уделено
встречам в самых очагах
строительных споров — в
штабах на стройках, где жи�
тели и застройщики могут
объясниться и прийти к об�
щему знаменателю в реше�
нии возникшей проблемы. И
меня, признаться, радует,
что люди уже не столь на�
стороженно относятся к но�
вому строительству, а, на�
оборот, спрашивают, когда и
у них начнется намеченная
реконструкция квартала,
где они проживают. Значит,
наша работа дает положи�
тельные результаты. Сдела�
но немало, но еще больше
предстоит в будущем. И у
нас, депутатов, и у наших из�
бирателей, жителей района,
задача общая — сделать
наш Филевский парк более
привлекательным, комфор�
тным. Так что реализовы�
вать ее нам тоже предстоит
всем вместе, сообща — это,
как показала практика, наи�
более эффективный путь к
решению любых проблем.

Дмитрий Прохоров,
депутат муниципального

Собрания
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Военно�патриотическое воспитание

Работа, которую нельзя ослаблять

НЕПРЕЛОЖНОЕ ПРАВИЛО

Не секрет, что у нас по
прежнему ощущаются зна
чительные трудности в про
ведении призыва граждан на
военную службу и что пока
не снижается число уклоня
ющихся от призыва в Воору
женные Силы страны. Это,
помоему, достаточно серь
езный повод для того, чтобы
в очередной раз затронуть
тему военнопатриотическо
го воспитания подрастающе
го поколения, формирования
его духовной и физической
готовности к защите Родины.

Задача эта многоплановая
и при ее решении, безуслов
но, надо учитывать все при
чинноследственные связи.
Неприязнь к своему, россий
скому, стала чуть ли не опре
деляющей в психике немалой
части нашего населения.
Беспечность ряда граждан, и
особенно среди молодежи,
выросла до такого предела,
что уже не обращают внима
ния на военные приготовле
ния в других государствах,
всерьез заявляют о ненужно
сти Российских Вооружен
ных Сил. Кроме того, у нас
же в последнее время настой
чиво насаждается в сознание
населения несколько очень
опасных заблуждений. На
пример, что проблему может
решить только срочный пере
ход к профессиональной ар
мии, которая, по мнению мно
гих, во всех отношениях луч
ше армии по призыву, что во
енную службу можно легко
заменить альтернативной. И
вообще, всеобщая воинская
обязанность — это давно из
живший себя анахронизм. Но
какая же это, заметим, все
общая воинская обязанность,
если  у нас служить идет ме

В нашем лексиконе нема
ло различных устоявшихся
фраз и словосочетаний, над
смысловым значением кото
рых мы не задумываемся.
Например, «счастливое дет
ство» или «неблагополучная
семья». Вроде бы понятно,
что это такое, но так вот сра
зу не скажешь, как это выг
лядит в конкретном проявле
нии. В самом деле — «Как?»,
ведь и счастье «для всякого
не одинаково», и представ
ление о благополучии —
тоже. Но если для того или
иного человека здесь есть
некоторая доля неопреде
ленности, то Комиссия по
делам несовершеннолетних
и защите их прав (КДН и ЗП)
в оценке вопросов, решение
которых находится в ее ве
дении, руководствуется до
статочно четкими критерия
ми.

Кстати, раньше эти комис
сии образовывались управа
ми районов, но с января 2006
года государственные полно
мочия по образованию и
организации их деятельнос
ти переданы муниципалите
там внутригородских муни
ципальных образования в
городе Москве. Соответ
ственно, распоряжением ру
ководителя нашего муници
палитета образована и КДН
и ЗП района Филевский парк.
В ее состав вошли 12 специ
алистов, представляющих
практически все организа
ции и учреждения системы
профилактики безнадзорно

нее 10% от общего числа при
зывной молодежи? Общество
понемногу перестает ощущать
свое единство с армией, пони
мать, что она — его защита от
внешних посягательств.

Порой отрицательное влия
ние на молодежь оказывают и
средства массовой информа
ции. Радио и телеэфир, газе
ты, журналы и Интер
нетиздания перепол
нены материалами, по
рочащими Вооружен
ные Силы России, уни
жающими честь и дос
тоинство человека в
военной форме. Кроме
того, героем средств
массой информации
становится дезертир,
юноша, уклоняющийся
от военной службы или
отказывающийся вы
полнять приказ коман
дира, а сама служба
преподносится как сво
го рода наказание.

Изменение отноше
ния молодежи к служ
бе в армии объясняет
ся и другими причина
ми.

Вопервых, у населения, в
том числе и молодежи, изме
нились ценностные ориентиры.
Анализируя ряд социологичес
ких исследований по этой про
блеме, проведенных за после
дние 10 лет, можно утверждать,
что происходит постепенная
эволюция в ориентации моло
дежи — от нравственных, ду
ховных ценностей в сторону
прагматических. Это стало
следствием изменения усло
вий жизнедеятельности людей,
ставящих сегодня коммерчес
кий интерес выше нравствен
ного, индивидуальный успех
выше коллективного.

Так, только по району Фи
левский парк в апрелеиюне
этого года не явились на за
седание призывной комиссии
9 человек, направлено опреде
лений о привлечении к адми
нистративной ответственности
—  на 94 призывника, готовят
ся для передачи в прокурату
ру — 9 дел.

Вовторых, со стороны пра
воохранительных органов от
сутствуют решительные меры
по отношению к уклонившим
ся от службы. Сегодня факты
уклонения от военной службы
не являются поводом для обес
покоенности общественности,
что наносит колоссальный
вред ориентации призывной
молодежи на военную службу.
Более того, некоторые газеты
и Интернетиздания печатают
инструкции с подробным опи
санием способов уклонения от
военной службы. И это не рас
ценивается как преступление
против государства.

Втретьих, из года в год сни
жаются качественные харак
теристики призывников. В под
тверждение этого приведу не
которые данные. Так, в райо
не Филевский парк среди юно
шей, подлежащих призыву
весной этого года, около тре
ти имели ограничения по со
стоянию здоровья. Растет упот

ребление молодежью спирт
ных напитков и наркотических
средств. С каждым годом сни
жается общеобразовательный
уровень молодежи.

Проведённые Главным уп
равлением воспитательной
работы ВС РФ среди юношей 
москвичей призывного возра
ста социологические исследо
вания наглядно показывают,
что в молодежной среде от
сутствует четкое понимание
существующих угроз нацио
нальной безопасности и тер
риториальной целостности
России. Каждый третий из оп
рошенных призывников впол

не откровенно выразил явное
нежелание проходить военную
службу.

Общество и власть, кажет
ся, осознают: состояние пат
риотизма, гражданственности
и готовности молодого поко
ления к защите Отечества ока
зались на критически низком
уровне, хотя тревогу по этому

поводу били давно. На
мой взгляд, одной из
причин создавшегося
положения является
фактическое ослабле
ние военнопатриоти
ческого воспитания де
тей, подростков и мо
лодежи.

С учетом опыта про
деланной работы и не
достатков, выявленных
в ходе призывных кам
паний, муниципалите
том совместно с депу
татами муниципально
го Собрания Филевс
кий парк разработана
программа «Военно
патриотического вос
питания молодежи му
ниципального образо
вания Филёвский парк

на 2007 год». В нее были вклю
чены мероприятия, направлен
ные на повышение патриотиз
ма у молодежи муниципально
го образования.  И сделано, на
мой взгляд, немало: в школах
района созданы и функциони
руют музеи Боевой славы, ста
ли регулярными встречи
школьников с ветеранами Ве
ликой Отечественной войны,
участниками локальных войн
и участниками ликвидации по
следствий аварии на Черно
быльской АЭС, развиваются  и
укрепляются шефские связи
с 37 автомобильной базой ГШ
МО РФ, два раза в год на базе

147 автомобильной базы ГШ
МО РФ проводится «День
призывника», где призывни
ки и их родители могут оз
накомиться с жизнью и бы
том военнослужащих ВС РФ,
на проходивших этой весной
соревнованиях допризывной
молодежи районная команда
заняла 1 место в Западном
административном округе.
Знаковым событием стало
возложение 9 мая 2007 года
памятной ленты от муници
пального образования Фи
левский парк к Могиле Не
известного солдата, в кото
ром приняли участие сотруд
ники муниципалитета, депу
таты муниципального Собра
ния, ветераны Великой Оте
чественной войны, руковод
ство, преподавательский со
став и учащиеся школы
№1114, военнослужащие од
ной из воинских частей.

Я уверен, что проводимая
работа принесет положитель
ные плоды в деле воспита
ния подрастающего поколе
ния. И эту работу надо про
должать. Одним словом, у
нас есть опыт плодотворной
работы по военнопатриоти
ческому воспитанию, кото
рый следует развивать. Не
претендую на абсолютную
истину и не стараюсь выдать
какието готовые, универ
сальные рецепты. Просто
хотелось бы обсудить эту
проблему со всеми заинте
ресованными и неравнодуш
ными людьми, — и предста
вителями органов власти, и
просто читателям, как моло
дыми, так и умудренным
жизненным опытом и служ
бой в вооруженных силах.

Сергей Доценко,
заместитель

руководителя
муниципалитета

Защита прав несовершеннолетних

сти и правонарушений несо
вершеннолетних. Эта пробле
матика и составляет основную
часть вопросов, которую при
ходится решать комиссии.

Обратимся к конкретной
ситуации. В КДН и ЗП района
поступила информация о том,
что в одной из семей, прожи
вающих на территории муни
ципального образования Фи
левский парк (назовем ее, ус
ловно, семьей гражданки Н.),
сложилась крайне неблагоп
риятная обстановка. Выехав
шие с проверкой на место чле
ны комиссии убедились, что
это действительно так. В за
нимаемой семьей квартире
помимо материодиночки,
гражданки Н., и ее малолетне
го сына, проживали еще ее
мать В., с мужем С., а также
их несовершеннолетняя дочь
Катя. На момент обследования
квартиры, супруги находились
в состоянии сильного алко
гольного опьянения, в резуль
тате чего и были отправлены в
дежурную часть ОВД «Филев
ский парк». Их несовершенно
летняя дочь Катя рассказала,
что родители ведут асоциаль
ный образ жизни: нигде не ра
ботают, систематически пьян
ствуют, в квартире постоянно
присутствуют какието посто
ронние люди.

После проведенных профи
лактических мероприятий об
становка в семье на какое то
время нормализовалась: роди
тели устроились на работу,
перестали злоупотреблять
спиртными напитками, в квар

тире, которая периодически
обследовалась, поддерживали
порядок. Но так продолжалось
не долго.

В один из февральских дней
нынешнего года С. сообщил по
телефону, что Н., бросив сво
их детей (25 мая 2006 году у
нее родился еще один сын),
накануне вечером кудато
ушла и до настоящего време
ни домой не явилась. Члены
КДН и ЗП снова в срочном по
рядке отправились на эту квар
тиру и установили, что Н., дей
ствительно, оставила своих
детей без присмотра. Ее от
чим, С., опять пребывал вмес
те со своими знакомыми в со
стоянии алкогольного опьяне
ния. В квартире, которая, ви
димо, долго не проветрива
лась, был устойчивый запах
табака, винного перегара и
затхлости. Детская одежда
была беспорядочно свалена в
шкафу, в комнатах наблюдал
ся беспорядок. Дети были в
таком состоянии, что при
шлось вызвать наряд «скорой
помощи» и отправить их в
больницу.

Пока представители ко
миссии находились в квар
тире, домой вернулась Н.,
которая пояснила, что уеха
ла к знакомой за деньгами,
а посидеть с детьми попро
сила соседку.

Решением комиссии граж
данке Н. установлен испыта
тельный срок — один год —
для исправления и улучшения
жизненной ситуации. Со сто
роны комиссии этой семье

уделяется повышенное вни
мание.

Подобные случаи в нашем
муниципальном образовании, к
сожалению, не единичны. Если
учесть, что сейчас на террито
рии района проживает около
11000 жителей в возрасте до
18 лет, а на учете состоит 26
несовершеннолетних и 19 не
благополучных семей, то в
процентном соотношении это
немного. Но каждый такой слу
чай — это, безусловно, траге
дия в масштабах семьи, и наша
обязанность сделать все воз
можное для того, чтобы предуп
редить подобное развитие со
бытий. Для этого, откровенно
говоря, усилий одной лишь Ко
миссии по делам несовершен
нолетних и защите их прав явно
недостаточно. Недостаточно
даже при том условии, что ин
тенсивность работы комиссии
заметно возросла. Так, если в
прошлом году состоялось 12
заседаний Комиссии, на кото
рых было рассмотрено 44 воп
роса, то в нынешнем — столько
же заседаний проведено за 6
месяцев и уже рассмотрено 54
вопроса.

Понятно, однако, что важна
не количественная, а каче
ственная сторона дела. Необ
ходимым условием здесь, на
мой взгляд, является тесное
взаимодействие с обществен
ностью. Надо, чтобы своевре
менная информация поступа
ла от всех учреждений и орга
низаций, контактирующих с
детьми и семьями, и жителей
района, которые, безусловно,

обращают внимание на небла
гополучные семьи в своем
доме и подъезде. Это откроет
дополнительные возможности
оказать своевременную по
мощь детям, которые в ней
нуждаются, защитить их пра
ва. Это же должно стать и не
преложным правилом дея
тельности КДН и ЗП по все

Контактные телефоны  и адреса организаций
и учреждений системы профилактики

правонарушений и безнадзорности
несовершеннолетних района Филевский парк:

Комиссия по делам несовершеннолетних и защите
их прав района Филевский парк г.Москвы

г.Москва, ул.Кастанаевская, д.9, корп.2, тел.№142%07%00

Органы опеки и попечительства муниципального об%
разования Филевский парк в городе Москве

г.Москва, ул.Кастанаевская, д.9, корп.2, тел.№142%38%11

ПДН ОВД Филевский парк УВД ЗАО г.Москвы
г.Москва, Физкультурный проезд, д.2
тел.№148%75%70; дежурная часть тел.№148%75%76

Дорогомиловская межрайонная прокуратура г.Москвы
г.Москва, Кутузовский проспект, д.37
тел.8%499%249%98%48

Центр психолого%медико%социального сопровожде%
ния «Фили»

г.Москва, Филевский бульвар, д.17А
тел.№738%50%84

Московский городской учебно%методический центр
по профилактике всех видов химической зависимости

г.Москва, ул.Кастанаевская, д.26
тел.№144%58%78; тел.№144%09%97

Центр социальной помощи семьи и детям «Кутузовс%
кий»

г.Москва, Кутузовский проспект, д.14
тел.№8%499%243%60%29

Отдел «Дорогомилово» Центра занятости населения
ЗАО г.Москвы

г.Москва, ул.Студенческая, д.32, тел.№8%499%249%03%53

другим направлениям ее ра
боты, которых достаточно
много.

Артемий Ченцов,
главный специалист,

ответственный секретарь
Комиссии по делам несовер%

шеннолетних и защите
их прав района

Филевский парк.
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Новое строительство: проекты и решения

Чтобы теплоснабжение
было надежным

Всякий раз, когда приближа
ется осеннезимний период,
забот у жилищнокоммуналь
ных служб и местных органов
власти заметно прибавляется.
Надо готовиться к отопительно
му сезону. Не дай Бог, если ка
кието дома, пусть даже на ко
роткое время, останутся без
тепла и горячего водоснабже
ния.

Беспокоятся и жители. Уве
реннее себя чувствуют, конеч

но, те, кто проживает в новых
домах, гораздо тревожнее оби
тателям старого жилого фонда,
где вероятность различных не
поладок в системе отопления
значительно выше. Однако, и
те, и другие могут оказаться
одинаково незащищенными от
подобных неприятностей, если
авария случится не гдето внут
ри дома, а на теплотрассе, пи
тающей весь квартал или це
лый микрорайон, что, заметим,
вполне возможно, особенно в
кварталах старой застройки.

Специалисты знают, что наи
лучший выход из этого положе
ния — комплексная реконструк
ция кварталов, когда старые,
обветшавшие здания сносятся
и на их месте возводятся новые,
современные дома, проклады
ваются и новые инженерные
коммуникации. По такому прин
ципу и производится сегодня
комплексная реконструкция
47го квартала и прилегающей
к нему территории.

— Эти работы осуществляются
в соответствии с постановлени
ем Правительства Москвы от 9
февраля 1999 года №103 «О
комплексной реконструкции

кварталов 47, 50, 54, 57 в райо
не Филевский парк», — расска
зывает заместитель генерально
го директора ЗАО «ФЦСР» А.Ма
каров. — Функции заказчиказа
стройщика по реконструкции
кварталов 47 и 50 были возло
жены на ЗАО «Федеральный
центр социального развития».
Тогда, что касается 47го кварта
ла, в перечень «стартовых»
было включено строительство
разноэтажных жилых домов (12
– 22 этажа и выше) по адресам:
Береговой проезд, вл.7; ул.Но
возаводская, 8/8, корпуса 1 – 6.

Позже состоялась встреча ад
министрации управы района
Филевский парк, представите
лей проектной мастерской №37
ГУП НИиПИ Генплана г.Москвы
с жителями района, на которой
был рассмотрен проект плани
ровки территории промышлен
ной зоны 40 «А», прилегающей
к Береговому проезду и 47го
квартала. При обсуждении про
екта со стороны жителей микро

района поступил ряд предложе
ний и пожеланий и принято ре
шение одобрить его в целом.
Кроме того, жители были доста
точно подробно проинформиро

ваны публикациями в газете
«Филевский парк», кабельным
телевидением и информацией,
размещенной на стендах.

Затем, 14 октября 2003 года,
последовало постановление
Правительства Москвы №851
ПП «О проекте планировки тер
ритории, прилегающей к Берего
вому проезду и кварталу 47 рай
она Филевский парк города Мос
квы». Этим документом был уточ
нен ряд важных вопросов, каса
ющихся проекта планировки и
обеспечения комплексной рекон
струкции вышеназванной терри
тории и, в частности, ее инженер
ного обеспечения (по видам се
тей) — водоснабжения, канали
зации, теплоснабжения. Так, по
теплоснабжению предусматри
валась прокладка и реконструк
ция 2,6 км. тепловых сетей, стро
ительство восьми новых ЦТП и
ИТП, реконструкция двух суще
ствующих ЦТП, реконструкция
КТС11«а», т.е. котельной. Объем
работы, как видим, немалый.

На сегодня в реконструируе
мом микрорайоне на месте сне
сенных ветхих зданий уже пост
роены и заселены многие жилые
дома по ул. Новозаводская, 8/8,

в настоящее время возводится
монолитнокирпичный дом пере
меной этажности на 80 квартир,
начато строительство жилых кор
пусов по Береговому проезду, 7,
намечается строительство шко
лы со стадионом. Таким образом,
задача прокладки новой тепло
трассы, реконструкции и строи
тельства всех, связанных с этим
объектов, становится более чем
актуальной.

Для более полной информа
ции надо сказать, что прежде,
как и в настоящее время, тепло
снабжение этого микрорайона
осуществлялось от котельной
завода им. М.В.Хруничева, по
скольку здесь располагались,
преимущественно, ведомствен
ные дома данного предприятия.
Но сегодня ситуация изменилась:
в результате реконструкции КТС
11«а» появились дополнитель
ные мощности, что дает возмож
ность обеспечить теплом не толь
ко весь микрорайон, но и другие
кварталы, где тоже, не в столь

отдаленной перспективе, дол
жна начаться комплексная ре
конструкция.

Вся трасса, о которой идет
речь, финансируется из город
ского бюджета. По разработан
ному проекту проведены госу
дарственные экспертизы, полу
чены все необходимые согла
сования. Недавно проект рас
сматривался на заседании Ко
миссии депутатов муниципаль
ного Собрания по комплексно
му развитию муниципального

образования Филевский парк.
Но, конечно, какието времен
ные неудобства для жителей
микрорайона при прокладке
новой трассы, как и всяком дру
гом строительстве, полностью
исключить невозможно, даже
при том условии, что все необ
ходимые меры предосторожно
сти — ограждения, мостики для
переходов и т.д. — непремен
но будут приняты.

— Мы просим жителей мик
рорайона с пониманием отнес
тись к тому, что эти временные
трудности возможны, — сказал
в заключение заместитель ге
нерального директора ЗАО
«ФЦСР» А.Макаров, — а со все
ми вопросами, которые могут
возникнуть в связи с проклад
кой теплотрассы, можно обра
титься в ЗАО «ФЦСР».

От редакции газеты «Вестник
муниципального образования
Филевский парк» коротко до
бавим: и к депутатам муници
пального Собрания — тоже.
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ПРАВОСЛАВНЫЙ    КАЛЕНДАРЬ

Тропарь преподобного Сера%
фима. Глас 4.

От юности Христа возлюбил
еси, блаженне,/ и, Тому Единому
работати пламенне вожделев,/ не%
престанною молитвою и трудом
в пустыни подвизался еси,/ уми%
ленным же сердцем любовь Хри%
стову стяжав,/ избранник возлюб%
лен Божия Матере явился еси./
Сего ради вопием ти:// спасай нас
молитвами твоими, Серафиме,
преподобне отче наш.

В начале прошлого века на
свещнице Русской Православной
Церкви возгорелась новая яркая
свеча. Господь благоволил по%
слать земле нашей великого мо%
литвенника, подвижника и чудот%
ворца.

В 1903 году состоялось прослав
ление преподобного Серафима Са
ровского, через 70 лет после его
кончины. 19 июля, в день рождения
святого, с великим торжеством
были открыты его мощи и помеще
ны в приготовленную раку. Долгож
данное событие сопровождалось
многими чудесными исцелениями
больных, в большом количестве
прибывших в Саров.

Почитаемый очень широко еще

«Радуйся, преподобне Серафиме,
Саровский чудотворче...»

глас 4

при жизни, преподобный Серафим
ныне один из самых любимых святых
православного русского народа.

Вот уже третий год — ровно столько
существует наш храм на Филевской
пойме, посвященный преподобному
Серафиму— 1 августа мы праздну
ем наш престольный праздник.

В этот день по традиции соверша
ется Крестный ход — торжественное
шествие по всей Пойме — по самому
Филевскому бульвару, между дома
ми, по берегу Москвыреки. Ни разу
пока, за эти три года, празднование
не приходилось на выходные дни. Но
праздник от этого не стал менее тор
жественным и многолюдным, чем
всегда. Люди все подходили и подхо
дили, присоединяясь к Крестному
ходу, увлекаемые радостным и бла
гоговейным сопереживанием значи
мого события…

После праздничной Литургии Кре
стный ход совершил свой благодат
ный путь и под колокольный перезвон
снова вернулся к храму. Здесь, освя
тив место, где будет, с Божией помо
щью, в ближайшее время начато стро
ительство нового храмового комп
лекса Всех Святых, был совершен
торжественный Молебен преподобно
му Серафиму Саровскому.

Этот пост установлен перед ве
ликими праздниками Преображе
ния Господня и Успения Божией
Матери и продолжается две недели
— от 14 до 28 августа (с 1 по 15 авг.
по ст. стилю).

Успенский пост дошел до нас с
древних времен христианства.

Святой Симеон Солунский пишет,
что “Пост в августе (Успенский) уч
режден в честь Матери Божия Сло
ва, Которая, узнавши Свое престав
ление, как всегда подвизалась и по
стилась за нас, хотя, будучи святой
и непорочной, и не имела нужды в
посте; так особенно Она молилась
о нас, когда намеревалась перейти
от здешней жизни к будущей и ког
да Ее блаженная душа имела чрез
Божественного духа соединиться с
Ее сыном. А потому и мы должны
поститься и воспевать Ее, подражая
житию Ее и пробуждая Ее тем к мо
литве за нас. Некоторые, впрочем,
говорят, что этот пост учрежден по
случаю двух праздников, то есть

Успенский пост

Праздник Успения Пресвятой Бо
городицы завершает богослужеб
ный круг праздников Церкви. Вспо
миная Успение Богоматери, Цер
ковь учит нас отношению христиа
нина к смерти, принятием смерти
измеряется вера христиан в Вос
кресение и неизреченное милосер
дие Божие. Успение Божией Мате
ри дает нам образец воистину со
вершенного конца земного суще
ствования. Смерть для Нее была
действительно Успением, сном.
После Вознесения Господня Пре
святая Богородица по завещанию
Господа жила в Иерусалиме в доме
апостола Иоанна Богослова. За три
дня до кончины архангел Гавриил
возвестил Ей волю Божию о Ее ус
пении. Богоматерь пожелала перед
кончиной проститься с учениками
Своего Сына. По Ее молитве апос
толы чудесным образом были со
браны к смертному одру. Когда же
пришло время кончины, Сам Гос
подь в Своей славе, с сонмом ан
гелов и архангелов явился принять
пресвятую душу Богородицы. Она
перешла в Жизнь Вечную минуя
Суд Божий.

К Ее ходатайству прибегает каж
дый христианин в свой последний
час. Мы молимся Божией Матери,
прося «не вверять нас человечес
кому предстательству», но прове
сти нас через врата смерти и под
святым Ее Покровом достигнуть
Царствия Небесного.

Тропарь, глас 1й

Праздник Успения Пресвятой Владычицы нашей
Богородицы и Приснодевы Марии

28 августа

14 Августа
(1августа — по ст. стилю)

Происхождение
(изнесение) Честных
Древ Животворящего

Креста Господня
(Медовый Спас)

В греческом часослове 1897 года
так объясняется происхождение
этого праздника: “По причине болез
ней, весьма часто бывавших в ав
густе, издревле утвердился в Кон
стантинополе обычай износить Че
стное Древо Креста на дороги и ули
цы для освящения мест и в отвра
щение болезней..»

В Русской Церкви это праздне
ство соединилось с воспоминанием
Крещения Руси 1 августа 988 года.
В “Сказании действенных чинов
святыя соборныя и апостольския
великия церкви Успения”, состав
ленном в 1627 году по повелению
Патриарха Московского и всея Руси
Филарета, дается такое объяснение
праздника 14 августа: “А на проис
хождение в день Честного Креста
бывает ход освящения ради водно
го и просвещения ради людского, по
всем градам и весем”.

По принятому ныне в Русской Цер
кви чину малое освящение воды 14
августа совершается до или после

19 августа
(6 августа — по ст. стилю)

Преображение Господне
(Яблочный спас)

Великий день и великий двунаде
сятый праздник. Этот день знаме
нует событие, связанное с земной
жизнью Иисуса Христа.

Спаситель взяв с Собой трех уче
ников — Петра, Иакова и его брата
Иоанна, поднялся на гору Фавор.
После утомительного подъема апо
столы задремали, Спаситель же на
чал молиться. Проснувшись от яр
кого света апостолы увидели Свое
го Учителя — Его лицо просияло, а
одежды сделались ослепительно
белыми. Он беседовал с пророками
Моисеем и Илиею. Светлое облако
осенило всех, находящихся на горе
и прозвучал голос: «Сей есть Сын
мои возлюбленный, в Котором Мое
благоволение; Его слушайте». Таким
образом, свидетельством Бога Отца
подтвердилось предсказание Мои
сея о Мессии, как о величайшем
Пророке. Но только после Его вос
кресения апостолы поймут, что
Иисус Христос — Бог, и лишь после

29 августа
(16 августа — по ст. стилю)
Перенесение из Едессы

в Константинополь
Нерукотворного Образа
Господа нашего Иисуса

Христа
(Спас на холсте)

Это произошло в 944 году. Пре
дание свидетельствует, что во вре
мена проповеди Спасителя в сирий
ском городе Едессе правил Авгарь.
Он был поражен по всему телу про
казой. Слух о великих чудесах, тво
римых Господом, распространился
по Сирии (Мф. 4, 24) и дошел до
Авгаря. Не видя Спасителя, Авгарь
уверовал в Него как в Сына Божия
и написал письмо с просьбой прий
ти и исцелить его. Посланный в
Иерусалим с этим письмом живо
писец Ананий увидел Господа, ок
руженного народом, но не мог по
дойти к Нему. Тогда он стал на вы
соком камне и попытался издали
написать образ Господа Иисуса
Христа, но и это ему не удавалось.
Спаситель Сам подозвал его, на
звал по имени. Потом Господь по
просил принести воду и убрус
(холст, полотенце). Он умыл лицо,
отер его убрусом, и на нем отпе
чатлелся Его Божественный Лик.
Убрус и письмо Спасителя Анания
принес в Едессу. С благоговением
принял Авгарь святыню и получил
исцеление.

Празднество в честь перенесе
ния Нерукотворного Образа, со
вершаемое в попразднство Успе
ния, называют третьим Спасом,
“Спасом на холсте”.

Преображения и Успения. И я также
считаю необходимым воспоминания
обоих этих двух праздников, одного
— как подающего нам освящение, а
другого — умилостивление и ходатай
ство за нас”.

Успенский пост — краткий, но со
блюдается так же строго, как и Ве
ликий пост. Церковь предписывает
воздержание от употребления рыбы.
Послабления в рационе допускают
ся по субботам и воскресениям (ра
стительное масло для тех, кто по
стится без него, и вино), а также в
праздник Преображения Господня (19
августа), когда можно есть рыбу,
растительное масло и пить вино. Во
вторник и четверг едят без масла; в
понедельник, среду и пятницу — су
хоядение. Успенскому посту предше
ствует заговенье. Но — главное, как
и в Великий пост, духовная сосредо
точенность: нельзя предаваться
шумным развлечениям, петь, нельзя
ссориться: это считается безнрав
ственным.

Три Спаса — три праздника, обрамляющих Успенский пост

В рождестве девство сохранила
еси, во успении мира не оставила еси,
Богородице, преставилася еси к жи�
воту, Мати сущи Живота, и молитва�
ми Твоими избавлявши от смерти
души наша.

Расписание богослужений в храме прп. Серафима СаровскогоРасписание богослужений в храме прп. Серафима СаровскогоРасписание богослужений в храме прп. Серафима СаровскогоРасписание богослужений в храме прп. Серафима СаровскогоРасписание богослужений в храме прп. Серафима Саровского
на Филевской пойме  на АВГУСТна Филевской пойме  на АВГУСТна Филевской пойме  на АВГУСТна Филевской пойме  на АВГУСТна Филевской пойме  на АВГУСТ

1 ср. Обретение мощей прп. Серафима Саровского чудотворца 9.00 Литургия (по окончании —
Крестный ход)

17.00 Всенощная
2 чт. Пророка Илии 9.00 Литургия
4 сб. 10.00 Молебен с Акафистом

преподобному Серафиму Саровскому
17.00 Всенощная

5 вс. Неделя 10я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
8 ср. 17.00 Всенощная
9 чт. Вмч. и целителя Пантелеимона 9.00 Литургия
10 пт. Смоленской иконы Божией Матери 8.00 Утреня, литургия
11 сб. 10.00 Молебен с Акафистом преподобному

Серафиму Саровскому
17.00 Всенощная

12 вс. Неделя 11я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
13 пн. Заговенье на Успенский пост 17.00 Вечерня, Утреня
14 вт. Происхождение Честных Древ Животворящего Креста Господня 9.00 Литургия(по окончании — Водосвятный

(Медовый Спас)Начало Успенского поста  Молебен и освещение меда)
17 пт. Семи отроков, иже в Ефесе 8.00 Утреня, литургия
18 сб. 10.00 Молебен с Акафистом преподобному

Серафиму Саровскому
17.00 Всенощная

19 вс. Неделя 12я по ПятидесятницеПреображение Господа и Спаса 9.00 Литургия(по окончании — Водосвятный
нашего Иисуса Христа(Яблочный Спас) Молебен и освещение яблок)

22 ср. Апостола Матфия. Собор Соловецких Святых 8.00 Утреня, Литургия
24 пт. Мч.архидиакона Евпла 8.00 Утреня, Литургия
25сб. 10.00 Молебен с Акафистом преподобному

Серафиму Саровскому
17.00 Всенощная

26 вс. Неделя 13я по Пятидесятнице 9.00 Литургия
27 пн. 17.00 Всенощная
28 вт. Успение Пресвятой Владычицы нашей Богородицы и Приснодевы Марии 9.00 Литургия

17.00 Вечерня, Утреня (Чин погребения)
29 ср. Перенесение из Едессы в Констнтинополь Нерукотворного Образа 9.00 Литургия

Господа Иисуса Христа(Спас на холсте)
31 пт. Мчч. Флора и Лавра 8.00 Утреня, Литургия(Молебен на начало

учебного года)

Пятидесятницы, наученные Духом
Святым всей полноте истины, про
возгласят божество Сына как оче
видцы Его Славы.

Начало празднования Преобра
жения Господня относится к древ
ним временам христианства — не
позднее V века. По традиции, на
Преображение Господне в конце
Божественной литургии соверша
ется освящение яблок и других
плодов нового урожая поэтому в
народе праздник называют «Яб
лочным Спасом».

Возводя нас в эти последние дни
церковного года на гору Преобра
жения, Святая Церковь напомина
ет нам о том, что для христиан су
ществует только один путь — путь
Преображения своей души. Боже
ственный Фаворский свет таин
ственно подается каждому искрен
не верующему православному
христианину.

литургии. Вместе с освящением
воды совершается освящение меда
(т. н. первый медовый Спас: “Спас
на воде”, “Мокрый Спас”). С этого
дня благословляется вкушение его
нового сбора.
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ПОЛИТЕХНИЧЕСКИЙ КОЛЛЕДЖ №42 (к.З)
Государственное образовательное учреждение  среднего профессионального образования

ПРОДОЛЖАЕТ НАБОР УЧАЩИХСЯ на 2007%2008 учебный год

НА БАЗЕ 9 КЛАССОВ:
Начального профессионального образования с получением среднего (полного) общего образования (срок

обучения  2 года 10 месяцев)
— Электромонтер по ремонту и обслуживанию электрооборудования; % Слесарь%ремонтник (ре%

монт машин и оборудования различного назначения); %Станочник широкого профиля; %Автомеха%
ник.

Учащимся школ, окончивших 8 классов, в установленном порядке предоставляется возможность полу
чить основное общее образование (9 классов) и профильную подготовку по профессиям:

%Токарь; % Слесарь (срок обучения %1 год)
НА БАЗЕ 11 КЛАССОВ:

— Оператор ЭВМ (срок обучения %1 год)
На время обучения учащиеся обеспечиваются бесплатным питанием. В распоряжении учащихся компью

терные классы, библиотека, спортивные секции, кружки.
ДОКУМЕНТЫ ДЛЯ ПОСТУПЛЕНИЯ В КОЛЛЕДЖ :

 документ об образовании,
 справка с места жительства,
 фотографии 6 шт. (3x4),
 медицинская справка (086/У),
 копия свидетельства о рождении (паспорта),
 копия страхового медицинского полиса.

АДРЕС ПРИЕМНОЙ КОМИССИИ:
г.Москва, Береговой проезд д.8,к.3, ст.метро «Фили», далее авт. № 109, 116 (до остановки «Фабрика

кухня») или № 653 (остановка «Береговой проезд»)

Телефоны : 145%88%58, 145%87%17, 145%84%08

Дорогие участники и ветера
ны Великой Отечественной
войны! Уважаемые соотече
ственники и граждане содру
жества независимых госу
дарств!

Одно из известных истори
ческих мест Москвы и всей зем
ли русской Поклонная гора!
Глубоко символично сооруже
ние именно здесь Центрально
го Музея Великой Отечествен
ной войны 19411945 гг., кото
рый призван сохранить и уве
ковечить память о самопожер
твовании, героизме, мужестве,
самоотверженности защитни
ков Отечества и тружеников
трудового фронта.

В 1955 году по инициативе
выдающегося военачальника
20 века Маршала Победы, че
тырежды героя Советского Со
юза Г.К. Жукова начался все
народный сбор средств на со
оружение этого замечательно
го Монумента . Открытие состо
ялось в 1986 году.

Президент Российской Феде
рации В.В. Путин, подтверждая
неизменность позиции руко
водства страны о нетленности

памяти живущих сегодня, о тех,
кто не вернулся с войны, и важ
ности извлечения уроков из
опыта Великой Отечественной
войны, сказал: «Мы будем защи
щать правду об этой войне и бо
роться с любыми попытками ис
казить эту правду, унизить и ос
корбить память тех, кто пал».

Подтверждением тому являет
ся поручение Президента России
В.В. Путина о создании в Цент
ральном музее Великой Отече
ственной войны новой военно
исторической экспозиции.

В настоящее время, сотрудни
ками музея разработаны научно
проектные документы, прово
дится архитектурнохудоже
ственное проектирование и
форматирование тематикоэкс
позиционных комплексов новой
экспозиции.

Работа над новой военноис
торической экспозицией являет
ся продолжением всенародного
дела по созданию Мемориала
Победы.

Коллегия и коллектив Цент
рального музея Великой Отече
ственной войны обращается к
участникам и ветеранам Великой
Отечественной войны, участни
кам военных конфликтов СССР
1930х гг., СоветскоФиндляндс
кой войны 19391940 гг., и Со
ветскоЯпонской войны1945 г. их
родным и близким, к руководи
телям министерств и ведомств,
государственных и обществен
ных организаций, религиозных
конфессий, к гражданам Россий
ской федерации и стран незави
симых государств с просьбой
принять участие в создании но
вой военноисторической экспо
зиции музея.

Ваше участие может выра
жаться в пополнении фондо
вых коллекций музея подлин
ными вещественными предме
тами, письменными, изобрази
тельными, фотографическими
материалами, хроникально
документальными кинолента
ми, относящимися к предвоен

ному, военному и послевоен
ному периоду времени, приоб
ретении экспозиционного
оборудования, аудиовидео
светотехнических средств,
компьютерной техники, пере
числении денежных средств
на счет музея.

Выражаем уверенность, что
наше совместное сотрудниче
ство сыграет важную роль в деле
создания новой военноистори
ческой экспозиции Центрально
го музея Великой Отечественной
войны и станет свидетельством
всенародной памяти и благодар
ности творцам Победы, будет
способствовать патриотическо
му воспитанию граждан Россий
ской Федерации.

Наш расчетный счет:
121170, Москва, улица Брать

ев Фонченко, дом 10.
ИНН 7730017994\
КПП 773001001
(Федеральное государствен

ное учреждение культуры «Цен
тральный музей Великой Отече

ственной войны 19411945 гг.»
л\c 06058341540);

р\с 40503810600001009008 в
отделении 1 Московского ГТУ
Банка России г. Москва.; БИК
044583001

Коллегия Центрального
музея Великой Отечествен%

ной войны.

Исполнители:
Главный хранитель Монетчи

ков Сергей Борисович –
 1480713, 4498017

Ученый секретарь Горбунова
Серафима Ивановна –

1480715
Заведующая отделом фондов

Добринская  Марина Васильев
на –

4498294
Заведующая отделом комп

лектования Трифонова Татьяна
Петровна –

1420593, 4498227
Руководитель рабочей груп

пы по созданию новой военно
исторической экспозиции Тру
даков Александр Григорьевич

– 1450816 (тел./факс),
4498166.

Email: trudakov@list.ru

ВЕЧНО В ПАМЯТИ НАРОДА!
ОБРАЩЕНИЕ

Коллегии Федерального государственного учреждения культуры
«Центральный музей Великой Отечественной войны1941%1945 гг.»

Истоки  централизованного уп
равления пожарной охраной берут
свое начало с образования в Рос
сии государственных учреждений.
Административнополицейские
функции в Москве в конце XVIно
чале XVII века выполняет Земский
приказ. Именно при нем в начале
XVII века в Москве создается пер
вая пожарная команда. В 1718 году
в Петербурге, а затем в 1722 году
в Москве были организованы кан
целярии, которые ведали осуще
ствлением противопожарных ме
роприятий.

На  уровень  государственных
задач  вопросы пожарной охраны
были поставлены после установ
ления Советской власти, 17 апре
ля 1918 года В.И.Ленин подписал
декрет «Об организации государ
ственных мер борьбы с огнем». В
декрете отмечалось необходи
мость правильного и планомерно
го проведения противопожарных
мероприятий, обращалось внима
ние на важность развития пожар
ной профилактики, издания правил
и инструкций, разработки пожар
ной техники и др.

Государственному пожарному надзору — 80 лет
Вместе с развитием техники про

должались поиски наиболее целе
сообразных форм управления по
жарной охраной. В конце 1918 года
руководство пожарным и страхо
вым делом было возложено на выс
ший совет народного хозяйства
(ВСНХ). В 1920 году пожарная ох
рана была отделена от страхового
дела и передана в главное управ
ление коммунального хозяйства
НКВД РСФСР, при котором был со
здан центральный пожарный отдел.
В 192627 годах завершилась орга
низация аппарата Государственно
го пожарного надзора в союзных
республиках.

В мае 1926 года Всероссийским
совещанием пожарных был разра
ботан и предоставлен Правитель
ству проект положения «Об органи
зации Государственного пожарного
надзора в РСФСР», который был
утвержден 18 июля 1927 года.

Завершением этапа формирова
ния пожарной охраны явилось по
становление ВЦИК и СНК СССР от 7
апреля 1936 года о Государственном
пожарном надзоре, определяющее
его функции и права.

С созданием Государственного
пожарного надзора (ГПН) нача
лось планомерное осуществление
профилактических мероприятий.
На всех крупных промыслах и
предприятиях стали проводиться
пожаротехнические обследова
ния.

В настоящее время Государ
ственный пожарный надзор явля
ется структурным подразделени
ем МЧС России – основной зада
чей, которого является защита
жизни и здоровья граждан, их
имущества, государственного и
муниципального имущества, а
также имущества организации от
пожаров и ограничение их послед
ствий.

Поздравляю сотрудников госу
дарственного пожарного надзора,
Управления по ЗАО ГУ МЧС Рос
сии по г.Москве с 80ем Государ
ственного пожарного надзора

М.В. Смирнов,
 Начальник 3 РОГПН

Управления по ЗАО ГУ МЧС
России

по г. Москве

Управляющая компания ООО
«Группа «Дом» создана в
2003г. для правового сопро
вождения деятельности ТСЖ и
управляющих компаний, оказа
ния правовой поддержки граж
данам в сфере ЖКХ. Накоплен
ный опыт работы позволил в
2006г. в деятельность компании
добавить еще один вид услуг –
это управление и обслужива
ние многоквартирных домов.

В настоящее время компания
успешно работает в районе
Якиманка г. Москвы.

Суть нашей работы – работа
с человеком и для человека.

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:
Согласно Жилищному кодек

су Российской Федерации, вве
денному в действие с 01 марта
2005г., собственники помеще
ний в многоквартирном доме
обязаны выбрать способ управ
ления своим домом. В соответ
ствии с этим, Управляющая ком
пания «Группа поддержки
«Дом» предлагает Вам полный
комплекс услуг.

В рамках комплексного уп
равления многоквартирным
домом Управляющая компания
«Группа поддержки «Дом»
предлагает:

1. Заключение индивидуаль
ных договоров с каждым соб
ственником;

2. Выполнение жилищных ус
луг в полном объеме (санитар
ная обработка мест общего
пользования, поддержание в
исправном состоянии систем
отопления, холодного и горяче
го водоснабжения, канализа
ции, работы по поддержанию в
исправном состоянии конструк
тивных элементов жилого
дома, паспортная служба, ава

рийная служба, бухгалтерский
учет, диспетчерская служба);

3. Контроль за исполнением
условий договора со стороны
поставщиков коммунальных
услуг: электроснабжения, теп
лоснабжения, водоснабжения
и водоотведения, телефон, Ин
тернет, радио, лифты и т.д.;

4. Дополнительные услуги:
уборка помещений собственни
ка, видеонаблюдение, охрана,
оформление переустройства
помещений, оформление зе
мельноимущественных отно
шений и прочее принятое ре
шением общего собрания
дома;

5. Комплексные юридические
услуги;

6. Другие услуги по желанию
заказчика.

Накопленный опыт работы в
районе позволяет избежать
распространенных ошибок и
комплексно поднимать каче
ство технического обслужива
ния при удержании разумных
цен.

Цена технического обслужи
вания рассчитывается конкрет
но на Ваш дом с учетом его ха
рактеристик, технического со
стояния и объема оказываемых
услуг, т.е. собственник не пла
тит за ремонт чужих домов.

На дом выделяется отдель
ный расчетный счет в банке, что
позволяет обеспечить прозрач
ность платежей за ЖКУ.

Собственники платят за ре
ально оказанную услугу.

Льготы и субсидии предостав
ляются в соответствии с дей
ствующим законодательством.

Мы принимаем только луч
шие решения.

общество с ограниченной ответственностью

ГРУППА ДОМ
Только лучшие решения

117049, г. Москва, Калужская пл., д. 1
тел. 237&68&67, моб. 8&903&295&61&24
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